
Biella 3 dicembre 2014   

  

INTERROGAZIONE A RISPOSTA ORALE 

 

PREMESSO CHE 

Su la stampa di martedì 2 dicembre 2014 il direttore generale dell’asl di Biella Gianfranco Zulian dichiara:     

“chiariamo una volta per tutte che il vecchio ospedale è di proprietà dell’Asl di Biella. L’azienda sanitaria 

locale non è però una società immobiliare e quindi, per forza di cose, dobbiamo pensare a una cessione. Ci 

stiamo lavorando, chiaro che l’interlocutore principe è la regione Piemonte e noi siamo disposti fin da 

subito a passare la mano”. 

 

PREMESSO INOLTRE CHE  

Nel medesimo articolo il direttore amministrativo dell’asl di Biella Eugenio Zamperone chiosa: “opinione 

personale ma credo sia indispensabile un tavolo di discussione tra Comune, Provincia e Regione al fine di 

individuare una figura di riferimento. E poi non vedo alternative, bisogna in qualche modo raggiungere 

parte di quei milioni di euro messi a disposizione dalla Comunità europea”.  

 

SI INTERROGA IL SINDACO 

1. Sulla opportunità, ventilata dal direttore Zamperone, di individuare una figura autorevole e di 

sintesi tra le parti in causa per gestire, a titolo gratuito,  il futuro del vecchio degli infermi. 

2. Sulla necessità di avere tempi certi e a breve termine nelle decisioni della proprietà del nosocomio 

( l’asl di Biella), che dice a chiare lettere in premessa e a mezzo stampa, che al momento non 

vagliano  alternative alla cessione dell’immobile per  tentare di monetizzarlo, relegando di fatto al 

velleitario  qualsiasi idea circa le sorti del vecchio degli infermi, comprese quelle costate 100000 

euro di bando comunale.  

 

Benito Possemato 

Capogruppo consiliare I love Biella  

 

 


